

## **Impulsar las inversiones**

Última actualización: Miércoles, 23 Marzo 2022 11:41

Visto: 205

---

La terminación de un vial de 7,5 kilómetros que une a Artemisa con la Autopista Nacional, es sin dudas la obra más importante de 2021, un año donde el plan de inversiones se comportó al 80 por ciento.

Inalvis Córdova Sosa, directora de Patrimonio e Inversiones en el Gobierno Provincial, considera que las afectaciones derivadas de la COVID-19 y la disminución en existencia de materiales de construcción, son de las causas que incidieron en los incumplimientos.

Habló de obras que comprometieron las aspiraciones, entre ellas, la Escuela Comandancia de la Plata, en Güira de Melena, comenzada sus primeras acciones para convertirla en Centro de Aislamiento, también la Oficina de Trámites de San Antonio de los Baños, que no pasó de la demolición, así como, del Policlínico Pedro Esperón, de Bauta.

Córdova Sosa menciona los adelantos en otras ejecuciones como el Museo de Mariel, una casa que atesora el patrimonio histórico del costero municipio y que hace mucho funciona en otra locación por el deterioro de sus instalaciones.

Avanza también la Sala de Hemodiálisis del Hospital Iván Portuondo, de San Antonio de los Baños, necesario servicio que acercará la consulta a un número considerable de pacientes que actualmente se atiende en el Comandante Pinares, de San Cristóbal y el Ciro Redondo García, de Artemisa.

No a la velocidad deseada por los moradores de Guanajay, pero tampoco se han detenido las acciones de rehabilitación en el Teatro Vicente Mora, que continúa la inversión en el año que avanza.

En el sector educacional un buen impulso recibió la Escuela Pedagógica y el Instituto Preuniversitario Mártires de Humboldt 7. Hay atrasos en Mártires de Tarara y en el Instituto Politécnico República de Yemen.

De elevada sensibilidad, la prioridad que se dio a la reparación de los cementerios locales que ampliaron su capacidad de enteramiento para dar respuesta a la compleja situación generada en 2021, a partir de las afectaciones epidemiológicas.

El año anterior, el plan de mantenimiento no superó el 67 por ciento y para el actual, gana especial prioridad en todos los municipios, la política de instalaciones en los barrios vulnerables y la culminación de reparaciones de escuelas ya iniciadas, así como, hospitales, consultorios y oficinas de trámites.

Tomado del artemisadiario